

LA ENFERMEDAD PSIQUIATRICA

DR: IRMA SANCHEZ PRIETO

EMMANUEL GALDAMEZ

MEDICINA FORENSE

5 semestre Grupo “U”

**Tapachula Chiapas. 18 octubre del
2021**

LA ENFERMEDAD

¿CÓMO SE ASOCIAN LOS SINTOMAS PSIQUIÁTRICOS A LAS DISFUNCIONES CEREBRALES?

Las alteraciones de conducta asociadas a las enfermedades neurológicas muestran cómo el sistema neuroendocrino, la amígdala, el hipocampo, las conexiones aferentes y eferentes del sistema límbico, la corteza frontal y temporal regulan la emoción y la conducta. La apreciación de situaciones sociales importantes requiere una integridad del hemisferio derecho, que permite analizar circunstancias asociadas a la expresión facial y corporal, tonalidad del lenguaje y prosodia.

Psicosis Las lesiones temporo

parietales y occipitales se asocian con psicosis de características confusionales, alucinatorias, paranoides. Otros factores predisponentes son la hiponatremia, múltiples problemas médicos, deterioro cognoscitivo previo, polifarmacia, alteraciones metabólicas, pobre interacción social, edad avanzada, infección especialmente renal, fracturas, deterioro visual y auditivo, fiebre, uso de drogas psicoactivas.

¿CÓMO INTERACCIONA LA GENÉTICA Y EL AMBIENTE PARA PRODUCIR TRASTORNOS PSIQUIÁTRICOS?

Las patologías psiquiátricas como la esquizofrenia o el autismo tienen índices más altos de heredabilidad que la mayoría de enfermedades complejas, como el cáncer o la diabetes. Hay un elevado componente genético, pero, además, tiene mucho que ver la interacción que esta etiología genética tiene con factores ambientales durante el desarrollo prenatal, infantil y, en algunos casos, en la adolescencia. Depende del trastorno psiquiátrico al que se esté exponiendo.

Si bien la genómica puede conducir a una mejor comprensión de la heredabilidad de algunos estados de la enfermedad, el grado en que la disposición genética de una persona y el ambiente en el que está influye en el desarrollo de trastornos psiquiátricos y neurológicos varía entre individuos, trastornos, y varias otras facetas. El desarrollo de la enfermedad psiquiátrica depende del grado en que una serie de factores genéticos, ambientales y psicológicos interactúan en un individuo determinado.

LA ENFERMEDAD

¿CÓMO PUEDEN CORREGIRSE LOS TRASTORNOS PSIQUIÁTRICOS?

Si bien los medicamentos psiquiátricos no curan la enfermedad mental, con frecuencia pueden mejorar los síntomas en forma significativa. Los medicamentos psiquiátricos pueden ayudar, además, a la efectividad de otros tratamientos, como la psicoterapia. Los medicamentos más adecuados para ti dependerán de tu situación particular y de la forma en que el cuerpo responda a la medicación.

Antidepresivos. Los antidepresivos se utilizan para el tratamiento de la depresión, la ansiedad y, en ocasiones, otras enfermedades.

Medicamentos estabilizadores del ánimo. Los estabilizadores del ánimo se utilizan, con mayor frecuencia, para el tratamiento del trastorno bipolar, que supone la alternancia entre episodios de manía y de depresión.

Medicamentos antipsicóticos. Los antipsicóticos se utilizan, generalmente, para el tratamiento de trastornos psicóticos, como la esquizofrenia.

La psicoterapia, también llamada terapia de conversación, consiste en hablar sobre tu afección y temas relacionados con un profesional de la salud mental. La psicoterapia te permite conocer tu enfermedad, tus estados de ánimo, sentimientos, pensamientos y conductas.